



Des budgets qui laissent une bonne souplesse

Les élus communautaires avaient rendez-vous dès ce vendredi 10 juillet au matin, pour examiner les comptes administratifs de 2019 et budgets primitifs 2020, tous votés à l'unanimité après leur présentation par Philippe François, vice-président aux finances. Assainissement non collectif, atelier relais, zones d'activités des Hauts du Val de Nièvre, mais aussi des Bornes du Temps 1 et 2, centre aquatique: les résultats cumulés de 2019 sur l'ensemble de ces budgets laissent apparaître un excédent de fonctionnement 6 620 795 € et un excédent d'investissement de 1 371 726 €. Quant au budget primitif de 2020, l'exécutif de Nièvre et Somme prévoit la somme de 17 464 € en section de fonctionnement et de 4 900 448 € en section d'investissement. Des budgets qui, comme le rappelait le président Lognon, permettent de préparer sereinement l'avenir. Des dossiers seront ainsi bouclés comme le centre aquatique (dont les travaux auront coûté au total 7,8 millions d'euros), d'autres se décanteront, comme la réhabilitation de la friche Sièges de France à Bertheaucourt-les-Dames, dont la CCNS se rendra propriétaire fin août. Une friche pour laquelle la commune apportera bien le million d'euros promis, mais pas sous la forme d'un emprunt bancaire, option finalement abandonnée par la nouvelle municipalité.

DE BONNES NOUVELLES POUR LA ZAC DES BORNES

Pour sa réhabilitation, René Lognon a déjà exposé quelques idées qui doivent faire leur chemin, comme de regrouper les trois communes de Bertheaucourt, Saint-Lèger-lès-Domart et Saint-Ouen «qui pèsent ensemble 5 000 habitants, afin qu'elles mènent pour cette friche un projet de salle des fêtes commune, d'un complexe sportif, voire d'un centre médical. Il y a beaucoup de choses à regarder pour ces communes, au-delà de la friche», observait le président de la CCNS. Sur le plan développement économique, c'est du côté de la ZAC des Bornes du temps qu'arriveront les bonnes nouvelles, puisque René Lognon a rappelé que Valcity avait acheté 4,5 hectares pour son village d'entreprises. «Un terrain qu'on n'imaginait pas vendre et qui va générer une recette de 300 000 € pour la com de com». Est également attendue ici dans peu de temps la plateforme logistique dernier cri Elcimai. Quant à JJA, qui poursuivra son extension –malgré la contestation– dans la Somme entre Mouflers et L'Étoile (après la ZAC des Hauts Plateaux), René Lognon disait ce vendredi «tenir dans sa besace un autre projet» avec cette société. Pas de quoi s'ennuyer donc pour ce nouveau mandat. dELPHINE cATTOUX